

Declaración del cardenal Blase J. Cupich sobre el Día Nacional Católico de Llamadas para Proteger a los Dreamers

21 de febrero de 2018

La semana pasada vimos el fracaso del Senado para proteger a los jóvenes inmigrantes afectados por el futuro incierto del programa de acción diferida para los llegados en la infancia (DACA), cuyo término está programado el 5 de marzo.

Dado nuestro patrimonio como comunidad inmigrante, insto a los fieles de toda la Arquidiócesis a que se unan en solidaridad con nuestros Dreamers y a unirse a la Conferencia de Obispos Católicos de Estados Unidos para un Día Nacional Católico de Llamadas para Proteger a los Dreamers el lunes, 26 de febrero. Los invito a que llamen a sus miembros del Congreso, y les exhorto a proteger a nuestros jóvenes vecinos inmigrantes que no quieren nada más que seguir contribuyendo a la nación que ellos llaman hogar.

Para más información, por favor visite: <http://www.usccb.org/News/2018/18-038.cfm>